

(協議報告)

商業系企業の誘致について

市民生活部

上野田地区の日勝梨出荷組合共選場跡地を含めた周辺の土地について、市では土地所有者のアイサワ工業株式会社に対し商業系土地利用の提案を行い、同社で検討した結果、立地を進めたい意向が示されたため、市ではそれに向けた支援を行ってまいりました。

主な支援の内容としては、過去に当市への進出に興味を示していただいた商業系企業のうち、市民からのニーズが高かった食品スーパーや複合型商業施設を手掛ける企業を中心に出店候補企業の選定を行い、選定した企業に出店に向けた誘致活動等を実施いたしました。

興味を示していただいた企業については、土地所有者に紹介し、当事者間で協議を進めるとともに、市としても土地利用に関する相談や助言等を行ってきた結果、今回アイサワ工業株式会社と株式会社ベルクとで出店に向けた基本合意の締結に至ったところでございます。

今後は令和5年春に着工、令和6年春のオープンを目指し、立地に向けた法的手続きを進めていくこととなりますので、各種手続きが円滑に進み、市民の生活利便性の向上に資する施設が早期に立地されるよう支援を続けてまいります。